
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

  

 

宮崎大宮高等学校 

文科情報科×ＷＷＬ通信 

宮崎大宮

文情 

Miyazaki-Omiya 
宮崎県立 

文科情報科 

http://www.miyazaki-c.ed.jp/miyazakiohmiya-h/ 

令和５年度 文科情報科通信  ｖｏｌ．２ 

７月２６日、２７日の両日、参加者９００名ちかくの中学生を対象に、オープンスクールが本校で行われました。入学した生徒のほ

とんどが決め手になったのがこのオープンスクールでの先輩の姿という生徒が多かったです。今年も生徒たちが一丸となって大宮

高校の宣伝を行いました。とくに、文科情報科の２年生の鶴田怜愛さんを中心に、１年生の沼口遙香さん、濵田遙乃さんの新しい風

を吹き込んみ、昨年からさらにバージョンアップしたオープンスクールとなりました。 

準備８割、本番２割！オープンスクールで探究委員大活躍！  

ステップ１ 各種委員会による協議 

昨年度のオープンスクールの原稿とプレゼンをチェックした後、前年度か

ら改善できるポイントを考えます。最初は前年の原稿を使う案もありまし

たが、１年生の探究委員から、中学生に見やすいプレゼンのほうが伝わるの

ではないかという意見がでて、部活返上で、土日やオープンチャットを利用

しながら、新しいプレゼンを作っていきます。 

先輩たちとのはじめての顔合わせ！探究委員３年生４名、２年

生９名、１年生９名で活動します！最初は自己紹介をしたあと、

２回目の委員会から、オープンスクールの係決めを行いました。

３年生の先輩方が経験にもとづいて優しく教えてくださいまし

た。 

１年生／沼口、濱田、穂積、壱岐、宇戸、谷口、米良、井野 

２年生／鶴田、庭田、武田、髙橋、吉谷、獅子目 

３年生／蕪、川越、石原、福添 

担当教員／桑畑、木場       （敬称略） 

 

ステップ２ 原稿作成・発散と収束 

ステップ３ リハーサルおよび修正 

教頭先生、猪股先生、黒田先生にも協力していた

だきながら、文科情報科の特色を再度確認しなが

ら、スライドの修正と原稿の修正をしていきます。

発表以外の委員も真剣です！ 



編集後記 

夏の間、３年生の教室等からは、合唱の練習の歌声が響いてきま

す。朝の８時から教室から聞こえる旋律を聴くと、青春が戻ってき

たと感じます。昨年は一クラス２０名までしか同時に練習できませ

んでした。蝉の声に負けず各クラスとも合唱を通じて団結すること

を期待しています。（文情科主任 桑畑） 

2023年 7月 18日（火）、本校において、国立大学法
人宮崎大学と宮崎県立宮崎大宮高等学校は、本校が構築
した「ひなたALネットワーク」を活用して、県内高校におけ
る更なる教育環境の進化を目指し、協定を締結しました。 
これまでの支援として、「ワールド・ワイド・ラーニングコン
ソーシアム構築支援事業（WWL事業、2020年度～2022
年度）」において、本校が行う探究学習に毎年 13 人から
20 人のアドバイザー教員を配置していただくなど、探究学
習の支援をいただいております。今回の協定締結は、2022
年度に事業期間満了を迎えた WWL 事業に関する協定の
後継としての位置づけとなります。今後の更なる連携強化
に向け、さまざまな教育環境の進化を引き続き目指してい
きたいと思います。 

大学とか文化人類学などほんとに幅広い授業をとって

います。大学の課題はレポートが多くて、高校時代に探

究で論文 

を書く機会があって本当に 

役立ちました。毎日自炊し 

たりバレー部に入ったりバ 

イトを始めたりしました。 

後輩のみなさんがんばって 

ください！次は東京大学に進学した白勢さんにバトン

パスします。（江藤心晴 R5 卒業 東京外国語大学 

国際社会学部国際社会学科南アジア専攻 写真は大学

 

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

（上段 壱岐さん、庭田さん 下段 沼口さん、武田さん、鶴田さん）   中学生９００人（計両日）の前で文科情報科の魅力を約１０分間伝えました。 

オープンスクールの準備を通じての振り返り 

  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

  

  

   

 

   

 

  

 
発行日 令和５年８月2３日 Vol.．２ 

 

オープンスクール当日 (７/2６・２７)  
 

文科情報科を紹介するにあたり、私たちが一番に考えたことは、中学生が持つ文情科のイメージと実際の文情科の様子のギャップ

です。中学生の頃、どんな印象を持っていたか、なぜ文情に来たいと思ったかを思い出しながら発表内容をまとめていきました。文

科情報科は真面目なだけではない個性に溢れたとても楽しい場所であるということを何よりも伝えたかったです。すこしでもこの

学科の魅力が伝わり、文科情報科に来たいと思う生徒が増えるとうれしいです。あ（鶴田さん） 

一年前はここで先輩方の話を聞く側だったのにという思いと時の流れの早さを感じます。先輩方が自分たちの提案を嫌な顔ひとつ

せず聞いてくださり本番もフォローをたくさんしていただいて感謝しかありません。（１H沼口さん、濱田さん） 

 

 ペンリレー✏～永遠の星座～  

大学に入学して４ヶ月がたちました。大学では

受けたい授業を選べるので、自分は必修科目の

他に相対性理論や楕円曲線など自分の興味のあ

る分野の授業を受けています。そのような授業

は発展的で難しいですが、自分の未知の領域を

学ぶのは非常に楽しいです。さて現在われわれ

大学生は夏休みの真っ最中です。久しぶりに実

家に帰ってきて家族で団らんしたり、大阪や福

岡などにいて会えなかった友達と会ってご飯を

食べながらゆっくりはなしたりとても幸せで楽

しい時間を過ごしています。また、高校時代の

友達と自動車免許の合宿で石川県に今後行く予

定です。旅行に行くみたいで楽しみです。今年

の夏休みで高校時代の友達の大切さを知りまし

た。後輩の皆さんも 

ぜひ友達とともに勉 

強も部活も全力で頑 

張ってください。次 

は一橋大学に進学し 

た江藤たけるさんに 

バトンパスします。 

（白勢陽大 R5 卒業 東京大学 理科一類 

写真は友人と） 

 

宮崎大学と連携協定を締結 
～SGH,WWL事業に引き続き８年目となります～ 

 


